



FRIPERIE, FRITES ET FOUS RIRES : QUAND LA RÉCUP' FAIT DU BIEN À LA TÊTE ET AU CŒUR

CRÉÉE IL Y A UN AN PAR VALÉRIE NEIROTTI, L'ASSOCIATION VALOU S'EST DONNÉ POUR MISSION D'APPORTER DU BIEN-ÊTRE AUX HABITANTS DU TERRITOIRE, GRÂCE AUX BÉNÉFICES ISSUS DE L'ORGANISATION D'UNE FRIPERIE MENSUELLE À BRANS.



« Au départ, je voulais organiser une friperie dont les bénéfices seraient reversés à une association de soutien aux personnes atteintes de sclérose en plaques, étant moi-même concernée par cette maladie », confie Valérie, fondatrice et présidente de l'association. Puis, au fil de sa réflexion, la démarche s'est élargie : « Finalement, pourquoi limiter ces activités bien-être aux seuls malades ? Nous avons tous besoin de décompresser, de ralentir, de souffler. Le stress est universel ! » Et Valérie ne manque pas de souffle, justement, pour mener ce projet de front...

> Contact :

valou.association91@gmail.com

06 73 77 48 14

Tous les deuxièmes week-ends du mois, la salle des fêtes de Brans se transforme en véritable carrefour solidaire et convivial : le vendredi soir, place aux soirées thématiques, aussi variées que festives (loto, soirée moules-frites...), puis, le week-end, la friperie ouvre grand ses portants pour accueillir entre 50 et 70 visiteurs. Et ce chiffre ne cesse de grimper. « À chaque édition, on observe de plus en plus de monde, et des sourires en pagaille, se réjouit Mickaël Peres, maire de Brans. Cette initiative apporte du dynamisme à notre commune, tout en valorisant l'économie circulaire. Valérie nous aide aussi à organiser en partenariat nos animations, comme notre récent vide-greniers. »

Les vêtements proposés proviennent exclusivement de dons des habitants des communes alentour. Les visiteurs arrivent avec leurs cartons d'habits de seconde main, et repartent avec un nouveau cabas... Le tout avec un petit passage en caisse, puisque les prix oscillent entre 1 et 8 euros, 20 euros maximum pour les manteaux. « Les dons sont impeccables, toujours propres et en excellent état. Merci aux donateurs pour leur générosité et leur respect ! » souligne Valérie. Ici, on recycle avec style ! Plus besoin pour elle d'acheter de stock : la boucle est bouclée.

Avec ses 25 adhérents et une cotisation annuelle symbolique de 5 euros, l'association espère bientôt proposer une première activité bien-être, financée à 75 % : balade à cheval, saut en parachute ou autre moment d'évasion, selon les envies du groupe. « J'aimerais organiser cette sortie dès cet été », glisse Valérie, émue à l'idée de concrétiser ce rêve collectif. Accompagnée de sa fille et sa belle-sœur dans l'organisation, et aidée par les bénévoles sans qui rien ne serait possible, la présidente ne cache pas sa motivation et son optimisme : « Tant qu'on peut rire et profiter, faisons-le ! C'est ce qui me dynamise, me booste pour continuer ! »